



Se apaga su luz en el Congreso de la Unión

La LXV Legislatura concluyó ayer sus actividades con un debate que sirvió para atacar al Poder Judicial de la Federación, y con ese cierre terminó la historia de 36 años del PRD en el Congreso de la Unión. "Ésta será la última intervención a nombre del grupo parlamentario del PRD. Con esto se cierra un capítulo fundamental en la historia política de nuestro país. Con los resultados de la pasada elección se da por terminado un registro como partido nacional, que tuvo su origen en el registro de 1978 del Partido Comunista de México y las fuerzas que lo sucedieron y usaron ese mismo registro.

"El país que ahora vivimos, y que parecería en una severa regresión autoritaria, no se explica sin la opción y el pensamiento de mujeres y hombres que lucharon por la transición democrática", aseguró desde tribuna la

EL DATO

Los últimos

Si bien hay dos perredistas que lograron escaños como primera minoría, Araceli Saucedo y Juan Sabina Herrera, ellos analizan trabajar con la bancada de Morena.

diputada Edna Díaz, quien es la última perredista que habla en el Congreso.

El PRD llegó por primera vez al Senado y a la Cámara de Diputados como Frente Democrático Nacional, en 1988, al cierre del gobierno de Miguel de la Madrid y en la apertura del gobierno de Carlos Salinas de Gortari, y su presencia en el Congreso marcó una forma de protesta interna constante, como

un diputado que se puso la máscara de puerco mientras el presidente Ernesto Zedillo leía su Informe de Gobierno; la toma de tribunas con mantas gigantes, la introducción de caballos en el pleno de Cámara de Diputados y hasta la colocación de cadenas en los accesos al pleno para impedir la toma de protesta del presidente Felipe Calderón.

Su presencia mayor la registró en las LX y LXI Legislaturas, pues en Diputados se convirtió en la segunda fuerza y en el Senado se ubicó como la tercera con lo cual, por primera vez, pudo presidir el Senado.

Pero la rebelión interna encabezada por Andrés Manuel López Obrador, que salió del partido para fundar Morena, lo dejó poco a poco con menos militantes, hasta que este año perdió su registro como partido nacional.

— Leticia Robles de la Rosa